



Déclaration publique d'intérêts de Albin Guillaud

Mon activité professionnelle principale a consisté en l'exercice de la kinésithérapie dans plusieurs centres hospitaliers et centres de rééducation de juin 2011 à octobre 2015. Je travaille aujourd'hui au Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes en tant que chercheur-doctorant. À ce titre, je réalise une thèse en épidémiologie à l'Université Grenoble Alpes.

Je n'ai pas d'autres sources de revenus et n'entretiens aucun lien de tout ordre avec des industriels de la santé.

J'ai reçu ces deux dernières années de l'argent public pour des interventions ponctuelles d'enseignement avec le CORTECS et pour l'école de kinésithérapie de Grenoble.

J'ai participé à l'élaboration de rapports scientifiques sur des pratiques exercées par des kinésithérapeutes pour le Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes pour lesquels le CORTECS est rétribué financièrement.

Je suis signataire de la charte du FORMINDEP depuis 2014.

Le 22 avril 2017

